

Deutsche Meisterschaften im Straßengehen

Gleina, 11.10.2014

Wolfgang Hammer geht bei DM knapp an der Medaille vorbei.

Wolfgang startete als einziger Vertreter des Gehsportvereins bei den Deutschen Geher-Meisterschaften im Straßengehen in Gleina (Sachsen-Anhalt).

In der Klasse M60 wurde Peter Gaus Deutscher Meister, Vizemeister wurde Udo Schaeffer vor Jürgen Hold, der mit 2 Disqualifikations-Anträgen auf der Verwarn-Tafel stehend ins Ziel kam.

Wolfgang benötigte über die 10km 1:11:56 Std. und belegte einen hervorragenden vierten Platz.